



Verwaltungsgemeinschaft
HOHE BÖRDE



Redaktion:
Maik Schulz (msc)
☎ 01 75/8 06 53 29
Fax: 0 32 21/2 34 97 99
schulz_maik@arcor.de

Morgen

Rezeptebörse im Holunderkontor

Niederndodeleben (msc). Zur „Rezeptebörse“ lädt morgen das Holunderkontor in der August-Bebestraße 14 ein. Von 14 bis 17 Uhr warten auf die Besucher neben dem Plaudern über und Tauschen von Rezepten auch ein Bücherflohmarkt rund um Kochen, Ernährung und Gesundheit, eine Ausstellung über historisches Kochgerät und der Auftritt des Kochclubs „Holundergourmets“. Mögliche Anbieter für den Bücherflohmarkt können sich noch mit Ursula E. Duchrow vom Holunderkontor unter (03 92 04) 6 62 58 in Verbindung setzen.



Der Festplatz im Holundertal nimmt Gestalt an. Im Herbst soll hier das 80. Jubiläum der Eingemeindung gefeiert werden. Foto: Maik Schulz

Holundertal in Klein Rottmersleben

Gemeinde rüstet Festplatz für Jubiläum

Rottmersleben (msc). Die Neugestaltung des Festplatzes im Holundertal geht weiter. Im Herbst soll das Holundertal Schauplatz der Feierlichkeiten zum 80-jährigen Jubiläum der Zugehörigkeit von Klein Rottmersleben zur Gemeinde Rottmersleben sein. Aus Anlass der am 30. September 1928 vollzogenen Eingemeindung der ehemaligen preußischen Staatsdomäne nach Rottmersleben soll im Herbst drei Tage lang ein Volksfest mit Gästen aus der französischen Partnergemeinde Soulaines-sur-Aubance gefeiert werden. Und der Festplatz mausert sich. Einen Pavillon hat die Gemeinde bereits im vergangenen Herbst

fertiggestellt. Im Frühjahr hat die Agrargesellschaft einen Grill für den Festplatz gesponsert. Seit kurzem sind Ein-Euro-Jobber des Grünpflegebereichs im Holundertal tätig. Bürgermeister Hans Eike Weitz informierte zu den gegenwärtigen Aktivitäten: „Durch eine Teilverrohrung des Grabens am Teich konnten wir die Platzfläche vergrößern, erste Elemente zum Spielen für Kinder sind schon installiert worden. Jetzt werden wir die Festfläche weiter befestigen und mit Split verfüllen. Das wird ein echtes Kleinod und wird neben dem Festzelt im Herbst noch genügend Platz für die Besucher bieten.“